

ANUNCIOS

Otros anuncios oficiales

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ECONÓMICO E INFRAESTRUCTURAS

1996

ANUNCIO de 4 de abril de 2019, del Delegado Territorial de Gipuzkoa del Departamento de Desarrollo Económico e Infraestructuras, por el que se somete a información pública la reforma de la subestación transformadora de 132/30 kV «ST Oiartzun», en el término municipal de Oiartzun.

A los efectos previstos en el artículo 10 del Decreto 282/2002, de 3 de diciembre (BOPV de 23-12-2002) y artículo 53 de la Ley 24/2013 de 26 de diciembre del Sector Eléctrico (BOE de 27-12-2013), se somete a información pública la siguiente actuación sobre la instalación existente:

Exp: 20-AT-Y-2019-00021.

- Solicitante: Iberdrola Distribución Eléctrica, S.A.U.
- Emplazamiento: término municipal de Oiartzun.
- Presupuesto total: 434.300,92 euros.
- Finalidad: renovación del sistema de control de 132 kV a fin de mejorar la fiabilidad de la instalación mediante un sistema de protección y control basado en tecnología digital.

Características fundamentales de la actuación:

Sistema de 132 kV:

- Se instala una nueva posición de línea, L/ Papresa 2, convencional de intemperie, con interruptor.
- Se montará un transformador de tensión capacitivo monofásico en dos de las líneas.
- Se dotará de nuevos interruptores en las dos posiciones de transformador y transformadores de intensidad.
- Se sustituyen seccionadores existentes por nuevos acordes a las nuevas características.

Se solicita autorización administrativa y aprobación de proyecto de ejecución.

Lo que se hace público para conocimiento general, para que pueda ser examinada la documentación en la Delegación Territorial de este Departamento de Gipuzkoa, sita en San Sebastián, calle Easo 10-1.º, o bien en el Ayuntamiento respectivo. Las alegaciones que se estimen oportunas, deberán ser presentadas por duplicado, en la Delegación correspondiente, en un plazo no superior a 20 días contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio.

San Sebastián, a 4 de abril de 2019.

El Delegado Territorial,
JOAKIN TELLERIA AGIRREZABALA.